

Les deux archers se regardèrent avec étonnement.

— Quel est votre projet, damoiselle ? ne serons-nous point victimes de notre compassion ?

— Je prends le ciel à témoin, dit Gabrielle, que vous n'avez rien à redouter pourvu que vous sachiez vous taire. Robert devient mon prisonnier à moi ; nul ne le reverra dans la seigneurie, et mon père n'a déjà plus souci de son ordre barbare.

Vaincus par la dignité, par la miséricorde de Gabrielle, ces hommes grossiers furent émus, et avec un admirable désintéressement, ils lui dirent :

Gardez votre bourse, bonne damoiselle, donnez-la plutôt à la pauvre femme et aux enfants abandonnés ; notre tour peut venir à nous aussi, de tomber dans la disgrâce de notre redouté seigneur ; alors vous viendrez à notre secours.

— Mes amis, dit le père Athanase, vous réjouissez mon cœur par vos bons sentiments. C'est moi qui vous ai baptisés l'un et l'autre. Je bénis Dieu de vous retrouver, après tant d'années, compatissants et généreux.

Eugénie D'ORGEVAL-DUBOUCHET.

(A suivre.)

---